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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

外 部 卓 話
 プログラム委員会　委員長  樋　口　芳　紀  会員
　對中史朗様を紹介させていただきます。
　社会福祉法人敬友会の理事の要職に就かれておられます。大阪府池田市のご出
身で、川崎医療福祉大学卒業後、社会福祉士主任介護支援専門員となられ、
岡山市南区、瀬戸内市、備前市の在宅介護支援センター・地域包括支援センター等に
て、20年以上在宅介護に携わられておられます。
　非常にサッカーがお得意とのこと。技能実習生や外国の方を雇用されている企業様
を対象としたフットサルの大会を企画されてたこともおありと伺っております。
　本日の演題は「現象から見る○○」となっております。卓話のポイントは、現状をありの
ままに見ること、あえて数字での判断を行わないということのようでして、詳しくは卓話の
中でお聞きいただければと思います。なお、社会福祉法人敬友会の施設・サービスをご利用ください。また、海外人材
に関する情報をお持ちの方は情報交換させていただきたいとのことでしたので、よろしくお願いいたします。

「現象からみる○○」 社会福祉法人 敬友会  理事　對  中  史  朗  様

　介護の現場に関わらず、数字で判断したり、数字を要求することが常となっています。人間同士が関わるとき、感
覚や経験、変化などを的確にとらえて判断したり、判断できる方に伝えることが非常に重要であることが理解できまし
た。貴重な卓話をいただきまして誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　10名 出 席 率　76.19％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，槌田，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　サッカーのワールドカップがカタールで開催されており、皆様もテレビで観戦されてることと思
います。このカタールは、２９年前最終予選においてグループ１位の日本が、ロスタイムの終了間
際に同点にされて予選敗退となった「ドーハの悲劇」という因縁の場所です。今回日本は初戦
ドイツに勝利後、２試合目のコスタリカに敗れ、後がない状況となりました。戦術的にどうとか技術
的にとか、素人の私が語ることではありません。相手がどこだから勝てるとか負けて仕方ないとか、それは周りの
者の目線であって、国を背負ってる選手にとってはどこが相手だろうが正面から挑んで行くわけで、その姿に感動
をもらうわけです。なので次のスペイン戦を全力で応援したいと思います。
　さて土曜日にロータリーの四国リーグの大会である「ガバナー杯」が開催され、我が北西ＲＣの野球部も前夜祭
から参加しました。この前夜祭は150名以上の参加者で、草野球レベルの大会にも関わらず、香川県の副知事、
高松市長の祝辞、そして高松商業高校の長尾監督による記念講演もあり、ド派手な前夜祭でした。また行きつけ
のお店の方と思われる10数名の美女が、各テーブルでお世話をしてくれました。つまり２次会へ自動的に流れるシ
ステムになっておりましたので、23時頃まで高松西ＲＣの会長様などと一緒に楽しく飲みました。
　肝心の試合の結果については、後ほど笠原監督から報告があると思います。この大会は土日の２日間をかけた
トーナメントでありましたが、私からは土曜日に弁当も食わず岡山へ戻ったことだけご報告いたします。いずれにせ
よ参加の皆様は大変ご苦労様でした。もう少し役に立つよう冬の間に練習をしておきます。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月27日㈰倉敷高等学校において「第45 回岡山県インターアクト指導者講習会」が開催
され、 日笠インターアクト委員長が出席されました。
② 新入会員歓迎会を12月7日㈬19時から「はまゆう」で開催いたします。ご案内をお送りして
おりますのでよろしくお願いいたします。

③ 次週12月5日㈪の例会は、「クラブ年次総会」となっておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 先週土曜日の四国ガバナー杯、野球大会へ参加の皆様大変お疲れ様でした。

對中様、本日の卓話よろしくお願い致します。
橘高幹事 : 本日の外部卓話、社会福祉法人敬友会理事、對中史朗様よろしくお願いいたします。

先日の四国リーグご参加の皆様お疲れ様でした。
樋口会員 : 對中様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 26日の四国ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。最終戦負けましたが来年は勝ちましょう！！
笠原会員 : 四国リーグガバナー杯野球大会にご参加の皆様お疲れ様でした。また来シーズン頑張りましょう。
山田会員 : 先日のガバナー杯野球大会ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。瀬戸大橋を渡って挑みましたが

ボコボコにされました。また来年頑張りましょう！
相原会員 : ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。試合は早退させていただきましたが高松の夜は

楽しかったです。
森本会員 : ワールドカップサッカー日本代表が決勝トーナメントに進出できる事を願います。
山下会員 : 26日㈯当院の忘年会を行う事が出来ました。岡本浩三会員ご参加有難うございました。

忘年会のビンゴ大会で初めて1位でしたのでスマイルします。
 ９件　25,000円（累計724,000円）

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　末吉  賢多  会員
　11月20日㈰に、さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第７回高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気閑谷高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　11/27㈰第４５回岡山県インターアクト指導者講習会が開催され、出席いたしましたので報告させていただきます。
　岡山県立岡山盲学校の元教頭の竹内昌彦先生のお話をお聞きし、昼からはワークショップでした。竹内先生か
らお聞きしたのですが、目の不自由な方に挨拶するときはどのようなことに気を付ければよろしいでしょうか。「こんに
ちは」「お久しぶりです」と言うだけでは誰かわかりません。必ず名前を言うようにしてください。この話を聞けば当た
り前だと思うかもしれませんが、つい健常者と同じように接してしまうのでしょう。気を付けていただけると助かります。
とのことでした。
　以上で報告を終わります。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　阿波徳島ＲＣと対戦いたしまして4対14の大敗を喫してしまいました。徳島のチームは、聞くところによりますと、
野球をやりたい人たちのＲＣと野球をやらないＲＣに分かれたそうです。野球をやりたい人たちが一塊になったと
いうことですから、野球をやったことがある人達で作ったチームとは強さが違います。試合に参加してくださった
方々、応援に来てくださいました方々、そしてこの度は、岡山北ＲＣの前会長の杉本康成様にも参加いただきまし
て、勝敗よりも大切な良い親睦ができたのではないかと思っております。
　これで今シーズンは終了ですが、全員無事に野球ができたので良かったと思っております。来年もハリキッてや
りますのでご支援の程よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　子どもシェルターモモ、岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの定例会が11月14日に開催されました。橘高幹事、原委員長、
井川が出席。テーマは「ＲＣの支援方法について」
・子供たちを社会に送り届け、長続きさせることを目的としたとき、社会を知ることが大事である。そのためには、
職場体験が重要である。
・日笠伸之会員の施設で働かせていただいたことがあるが、初めての仕事であることや、職員のフォローが上
手くできず、途中で辞めてしまったことがあった。
これは本当にありがたかったが、申し訳なかった。今後はこのようなことが無いようにするためにも、社会とはど
んなものかをある程度知ったうえで就職させたい。
・まずは、岡山北RCの中山昇陽堂様にて職場体験をさせていただく。
・ＲＣ内で職場体験ができる企業がないか調査して報告する
・クリスマス等の支給品については、催し内容や日時の連絡を頂いたうえで実施の有無も含めて検討する
・スマホの操作（就職やその他の情報収集登録に不可欠）については業者を調査します。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第５回理事、役員会議事録 　　　
日時　２０２２年１１月１４日㈪１３：３０～　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会 ･ 幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　　鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二　横山俊彦
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項 ① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
 ② 職業奉仕表彰収支について（資料2）
 ③ クリスマス家族例会について 　　家族も含めて行う、料理はコース式
 ④ 第8・9グループIMについて（資料3）　全員登録
 ⑤ 会員増強について　引きつづき強化
５、協議事項　① 6RC事務局の移転について　　北ロータリーに従う
６、報告事項 ① 第４回理事役員会議事録について（資料4）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）

③ その他　横山会員の友人で社会奉仕活動に寄付していただける方がおられる。会計処理上
の問題をクリアーすること。

７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　副　会　長　笠原英司
12月お祝い行事 　　　
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12月12日㈪
外部卓話
「新型コロナウイルス
感染症の現在と未来」
松山胃腸科外科
内科非常勤医　

小林  孝一郎  様
（岡山東RC）

12月5日㈪
クラブ年次総会



外 部 卓 話
 プログラム委員会　委員長  樋　口　芳　紀  会員
　對中史朗様を紹介させていただきます。
　社会福祉法人敬友会の理事の要職に就かれておられます。大阪府池田市のご出
身で、川崎医療福祉大学卒業後、社会福祉士主任介護支援専門員となられ、
岡山市南区、瀬戸内市、備前市の在宅介護支援センター・地域包括支援センター等に
て、20年以上在宅介護に携わられておられます。
　非常にサッカーがお得意とのこと。技能実習生や外国の方を雇用されている企業様
を対象としたフットサルの大会を企画されてたこともおありと伺っております。
　本日の演題は「現象から見る○○」となっております。卓話のポイントは、現状をありの
ままに見ること、あえて数字での判断を行わないということのようでして、詳しくは卓話の
中でお聞きいただければと思います。なお、社会福祉法人敬友会の施設・サービスをご利用ください。また、海外人材
に関する情報をお持ちの方は情報交換させていただきたいとのことでしたので、よろしくお願いいたします。

「現象からみる○○」 社会福祉法人 敬友会  理事　對  中  史  朗  様

　介護の現場に関わらず、数字で判断したり、数字を要求することが常となっています。人間同士が関わるとき、感
覚や経験、変化などを的確にとらえて判断したり、判断できる方に伝えることが非常に重要であることが理解できまし
た。貴重な卓話をいただきまして誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　10名 出 席 率　76.19％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，槌田，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　サッカーのワールドカップがカタールで開催されており、皆様もテレビで観戦されてることと思
います。このカタールは、２９年前最終予選においてグループ１位の日本が、ロスタイムの終了間
際に同点にされて予選敗退となった「ドーハの悲劇」という因縁の場所です。今回日本は初戦
ドイツに勝利後、２試合目のコスタリカに敗れ、後がない状況となりました。戦術的にどうとか技術
的にとか、素人の私が語ることではありません。相手がどこだから勝てるとか負けて仕方ないとか、それは周りの
者の目線であって、国を背負ってる選手にとってはどこが相手だろうが正面から挑んで行くわけで、その姿に感動
をもらうわけです。なので次のスペイン戦を全力で応援したいと思います。
　さて土曜日にロータリーの四国リーグの大会である「ガバナー杯」が開催され、我が北西ＲＣの野球部も前夜祭
から参加しました。この前夜祭は150名以上の参加者で、草野球レベルの大会にも関わらず、香川県の副知事、
高松市長の祝辞、そして高松商業高校の長尾監督による記念講演もあり、ド派手な前夜祭でした。また行きつけ
のお店の方と思われる10数名の美女が、各テーブルでお世話をしてくれました。つまり２次会へ自動的に流れるシ
ステムになっておりましたので、23時頃まで高松西ＲＣの会長様などと一緒に楽しく飲みました。
　肝心の試合の結果については、後ほど笠原監督から報告があると思います。この大会は土日の２日間をかけた
トーナメントでありましたが、私からは土曜日に弁当も食わず岡山へ戻ったことだけご報告いたします。いずれにせ
よ参加の皆様は大変ご苦労様でした。もう少し役に立つよう冬の間に練習をしておきます。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月27日㈰倉敷高等学校において「第45 回岡山県インターアクト指導者講習会」が開催
され、 日笠インターアクト委員長が出席されました。
② 新入会員歓迎会を12月7日㈬19時から「はまゆう」で開催いたします。ご案内をお送りして
おりますのでよろしくお願いいたします。

③ 次週12月5日㈪の例会は、「クラブ年次総会」となっておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 先週土曜日の四国ガバナー杯、野球大会へ参加の皆様大変お疲れ様でした。

對中様、本日の卓話よろしくお願い致します。
橘高幹事 : 本日の外部卓話、社会福祉法人敬友会理事、對中史朗様よろしくお願いいたします。

先日の四国リーグご参加の皆様お疲れ様でした。
樋口会員 : 對中様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 26日の四国ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。最終戦負けましたが来年は勝ちましょう！！
笠原会員 : 四国リーグガバナー杯野球大会にご参加の皆様お疲れ様でした。また来シーズン頑張りましょう。
山田会員 : 先日のガバナー杯野球大会ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。瀬戸大橋を渡って挑みましたが

ボコボコにされました。また来年頑張りましょう！
相原会員 : ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。試合は早退させていただきましたが高松の夜は

楽しかったです。
森本会員 : ワールドカップサッカー日本代表が決勝トーナメントに進出できる事を願います。
山下会員 : 26日㈯当院の忘年会を行う事が出来ました。岡本浩三会員ご参加有難うございました。

忘年会のビンゴ大会で初めて1位でしたのでスマイルします。
 ９件　25,000円（累計724,000円）

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　末吉  賢多  会員
　11月20日㈰に、さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第７回高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気閑谷高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　11/27㈰第４５回岡山県インターアクト指導者講習会が開催され、出席いたしましたので報告させていただきます。
　岡山県立岡山盲学校の元教頭の竹内昌彦先生のお話をお聞きし、昼からはワークショップでした。竹内先生か
らお聞きしたのですが、目の不自由な方に挨拶するときはどのようなことに気を付ければよろしいでしょうか。「こんに
ちは」「お久しぶりです」と言うだけでは誰かわかりません。必ず名前を言うようにしてください。この話を聞けば当た
り前だと思うかもしれませんが、つい健常者と同じように接してしまうのでしょう。気を付けていただけると助かります。
とのことでした。
　以上で報告を終わります。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　阿波徳島ＲＣと対戦いたしまして4対14の大敗を喫してしまいました。徳島のチームは、聞くところによりますと、
野球をやりたい人たちのＲＣと野球をやらないＲＣに分かれたそうです。野球をやりたい人たちが一塊になったと
いうことですから、野球をやったことがある人達で作ったチームとは強さが違います。試合に参加してくださった
方々、応援に来てくださいました方々、そしてこの度は、岡山北ＲＣの前会長の杉本康成様にも参加いただきまし
て、勝敗よりも大切な良い親睦ができたのではないかと思っております。
　これで今シーズンは終了ですが、全員無事に野球ができたので良かったと思っております。来年もハリキッてや
りますのでご支援の程よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　子どもシェルターモモ、岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの定例会が11月14日に開催されました。橘高幹事、原委員長、
井川が出席。テーマは「ＲＣの支援方法について」
・子供たちを社会に送り届け、長続きさせることを目的としたとき、社会を知ることが大事である。そのためには、
職場体験が重要である。
・日笠伸之会員の施設で働かせていただいたことがあるが、初めての仕事であることや、職員のフォローが上
手くできず、途中で辞めてしまったことがあった。
これは本当にありがたかったが、申し訳なかった。今後はこのようなことが無いようにするためにも、社会とはど
んなものかをある程度知ったうえで就職させたい。
・まずは、岡山北RCの中山昇陽堂様にて職場体験をさせていただく。
・ＲＣ内で職場体験ができる企業がないか調査して報告する
・クリスマス等の支給品については、催し内容や日時の連絡を頂いたうえで実施の有無も含めて検討する
・スマホの操作（就職やその他の情報収集登録に不可欠）については業者を調査します。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第５回理事、役員会議事録 　　　
日時　２０２２年１１月１４日㈪１３：３０～　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会 ･ 幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　　鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二　横山俊彦
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項 ① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
 ② 職業奉仕表彰収支について（資料2）
 ③ クリスマス家族例会について 　　家族も含めて行う、料理はコース式
 ④ 第8・9グループIMについて（資料3）　全員登録
 ⑤ 会員増強について　引きつづき強化
５、協議事項　① 6RC事務局の移転について　　北ロータリーに従う
６、報告事項 ① 第４回理事役員会議事録について（資料4）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）

③ その他　横山会員の友人で社会奉仕活動に寄付していただける方がおられる。会計処理上
の問題をクリアーすること。

７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　副　会　長　笠原英司
12月お祝い行事 　　　

例会プログラム例会プログラム

前回11月28日の例会記録前回11月28日の例会記録
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たい なか し ろう

※講師の意向により、
　卓話内容は公開いたしません



外 部 卓 話
 プログラム委員会　委員長  樋　口　芳　紀  会員
　對中史朗様を紹介させていただきます。
　社会福祉法人敬友会の理事の要職に就かれておられます。大阪府池田市のご出
身で、川崎医療福祉大学卒業後、社会福祉士主任介護支援専門員となられ、
岡山市南区、瀬戸内市、備前市の在宅介護支援センター・地域包括支援センター等に
て、20年以上在宅介護に携わられておられます。
　非常にサッカーがお得意とのこと。技能実習生や外国の方を雇用されている企業様
を対象としたフットサルの大会を企画されてたこともおありと伺っております。
　本日の演題は「現象から見る○○」となっております。卓話のポイントは、現状をありの
ままに見ること、あえて数字での判断を行わないということのようでして、詳しくは卓話の
中でお聞きいただければと思います。なお、社会福祉法人敬友会の施設・サービスをご利用ください。また、海外人材
に関する情報をお持ちの方は情報交換させていただきたいとのことでしたので、よろしくお願いいたします。

「現象からみる○○」 社会福祉法人 敬友会  理事　對  中  史  朗  様

　介護の現場に関わらず、数字で判断したり、数字を要求することが常となっています。人間同士が関わるとき、感
覚や経験、変化などを的確にとらえて判断したり、判断できる方に伝えることが非常に重要であることが理解できまし
た。貴重な卓話をいただきまして誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　10名 出 席 率　76.19％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，槌田，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　サッカーのワールドカップがカタールで開催されており、皆様もテレビで観戦されてることと思
います。このカタールは、２９年前最終予選においてグループ１位の日本が、ロスタイムの終了間
際に同点にされて予選敗退となった「ドーハの悲劇」という因縁の場所です。今回日本は初戦
ドイツに勝利後、２試合目のコスタリカに敗れ、後がない状況となりました。戦術的にどうとか技術
的にとか、素人の私が語ることではありません。相手がどこだから勝てるとか負けて仕方ないとか、それは周りの
者の目線であって、国を背負ってる選手にとってはどこが相手だろうが正面から挑んで行くわけで、その姿に感動
をもらうわけです。なので次のスペイン戦を全力で応援したいと思います。
　さて土曜日にロータリーの四国リーグの大会である「ガバナー杯」が開催され、我が北西ＲＣの野球部も前夜祭
から参加しました。この前夜祭は150名以上の参加者で、草野球レベルの大会にも関わらず、香川県の副知事、
高松市長の祝辞、そして高松商業高校の長尾監督による記念講演もあり、ド派手な前夜祭でした。また行きつけ
のお店の方と思われる10数名の美女が、各テーブルでお世話をしてくれました。つまり２次会へ自動的に流れるシ
ステムになっておりましたので、23時頃まで高松西ＲＣの会長様などと一緒に楽しく飲みました。
　肝心の試合の結果については、後ほど笠原監督から報告があると思います。この大会は土日の２日間をかけた
トーナメントでありましたが、私からは土曜日に弁当も食わず岡山へ戻ったことだけご報告いたします。いずれにせ
よ参加の皆様は大変ご苦労様でした。もう少し役に立つよう冬の間に練習をしておきます。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月27日㈰倉敷高等学校において「第45 回岡山県インターアクト指導者講習会」が開催
され、 日笠インターアクト委員長が出席されました。
② 新入会員歓迎会を12月7日㈬19時から「はまゆう」で開催いたします。ご案内をお送りして
おりますのでよろしくお願いいたします。

③ 次週12月5日㈪の例会は、「クラブ年次総会」となっておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 先週土曜日の四国ガバナー杯、野球大会へ参加の皆様大変お疲れ様でした。

對中様、本日の卓話よろしくお願い致します。
橘高幹事 : 本日の外部卓話、社会福祉法人敬友会理事、對中史朗様よろしくお願いいたします。

先日の四国リーグご参加の皆様お疲れ様でした。
樋口会員 : 對中様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 26日の四国ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。最終戦負けましたが来年は勝ちましょう！！
笠原会員 : 四国リーグガバナー杯野球大会にご参加の皆様お疲れ様でした。また来シーズン頑張りましょう。
山田会員 : 先日のガバナー杯野球大会ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。瀬戸大橋を渡って挑みましたが

ボコボコにされました。また来年頑張りましょう！
相原会員 : ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。試合は早退させていただきましたが高松の夜は

楽しかったです。
森本会員 : ワールドカップサッカー日本代表が決勝トーナメントに進出できる事を願います。
山下会員 : 26日㈯当院の忘年会を行う事が出来ました。岡本浩三会員ご参加有難うございました。

忘年会のビンゴ大会で初めて1位でしたのでスマイルします。
 ９件　25,000円（累計724,000円）

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　末吉  賢多  会員
　11月20日㈰に、さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第７回高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気閑谷高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　11/27㈰第４５回岡山県インターアクト指導者講習会が開催され、出席いたしましたので報告させていただきます。
　岡山県立岡山盲学校の元教頭の竹内昌彦先生のお話をお聞きし、昼からはワークショップでした。竹内先生か
らお聞きしたのですが、目の不自由な方に挨拶するときはどのようなことに気を付ければよろしいでしょうか。「こんに
ちは」「お久しぶりです」と言うだけでは誰かわかりません。必ず名前を言うようにしてください。この話を聞けば当た
り前だと思うかもしれませんが、つい健常者と同じように接してしまうのでしょう。気を付けていただけると助かります。
とのことでした。
　以上で報告を終わります。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　阿波徳島ＲＣと対戦いたしまして4対14の大敗を喫してしまいました。徳島のチームは、聞くところによりますと、
野球をやりたい人たちのＲＣと野球をやらないＲＣに分かれたそうです。野球をやりたい人たちが一塊になったと
いうことですから、野球をやったことがある人達で作ったチームとは強さが違います。試合に参加してくださった
方々、応援に来てくださいました方々、そしてこの度は、岡山北ＲＣの前会長の杉本康成様にも参加いただきまし
て、勝敗よりも大切な良い親睦ができたのではないかと思っております。
　これで今シーズンは終了ですが、全員無事に野球ができたので良かったと思っております。来年もハリキッてや
りますのでご支援の程よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　子どもシェルターモモ、岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの定例会が11月14日に開催されました。橘高幹事、原委員長、
井川が出席。テーマは「ＲＣの支援方法について」
・子供たちを社会に送り届け、長続きさせることを目的としたとき、社会を知ることが大事である。そのためには、
職場体験が重要である。
・日笠伸之会員の施設で働かせていただいたことがあるが、初めての仕事であることや、職員のフォローが上
手くできず、途中で辞めてしまったことがあった。
これは本当にありがたかったが、申し訳なかった。今後はこのようなことが無いようにするためにも、社会とはど
んなものかをある程度知ったうえで就職させたい。
・まずは、岡山北RCの中山昇陽堂様にて職場体験をさせていただく。
・ＲＣ内で職場体験ができる企業がないか調査して報告する
・クリスマス等の支給品については、催し内容や日時の連絡を頂いたうえで実施の有無も含めて検討する
・スマホの操作（就職やその他の情報収集登録に不可欠）については業者を調査します。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第５回理事、役員会議事録 　　　
日時　２０２２年１１月１４日㈪１３：３０～　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会 ･ 幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　　鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二　横山俊彦
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項 ① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
 ② 職業奉仕表彰収支について（資料2）
 ③ クリスマス家族例会について 　　家族も含めて行う、料理はコース式
 ④ 第8・9グループIMについて（資料3）　全員登録
 ⑤ 会員増強について　引きつづき強化
５、協議事項　① 6RC事務局の移転について　　北ロータリーに従う
６、報告事項 ① 第４回理事役員会議事録について（資料4）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）

③ その他　横山会員の友人で社会奉仕活動に寄付していただける方がおられる。会計処理上
の問題をクリアーすること。

７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　副　会　長　笠原英司
12月お祝い行事 　　　
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等



外 部 卓 話
 プログラム委員会　委員長  樋　口　芳　紀  会員
　對中史朗様を紹介させていただきます。
　社会福祉法人敬友会の理事の要職に就かれておられます。大阪府池田市のご出
身で、川崎医療福祉大学卒業後、社会福祉士主任介護支援専門員となられ、
岡山市南区、瀬戸内市、備前市の在宅介護支援センター・地域包括支援センター等に
て、20年以上在宅介護に携わられておられます。
　非常にサッカーがお得意とのこと。技能実習生や外国の方を雇用されている企業様
を対象としたフットサルの大会を企画されてたこともおありと伺っております。
　本日の演題は「現象から見る○○」となっております。卓話のポイントは、現状をありの
ままに見ること、あえて数字での判断を行わないということのようでして、詳しくは卓話の
中でお聞きいただければと思います。なお、社会福祉法人敬友会の施設・サービスをご利用ください。また、海外人材
に関する情報をお持ちの方は情報交換させていただきたいとのことでしたので、よろしくお願いいたします。

「現象からみる○○」 社会福祉法人 敬友会  理事　對  中  史  朗  様

　介護の現場に関わらず、数字で判断したり、数字を要求することが常となっています。人間同士が関わるとき、感
覚や経験、変化などを的確にとらえて判断したり、判断できる方に伝えることが非常に重要であることが理解できまし
た。貴重な卓話をいただきまして誠にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　10名 出 席 率　76.19％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，槌田，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　サッカーのワールドカップがカタールで開催されており、皆様もテレビで観戦されてることと思
います。このカタールは、２９年前最終予選においてグループ１位の日本が、ロスタイムの終了間
際に同点にされて予選敗退となった「ドーハの悲劇」という因縁の場所です。今回日本は初戦
ドイツに勝利後、２試合目のコスタリカに敗れ、後がない状況となりました。戦術的にどうとか技術
的にとか、素人の私が語ることではありません。相手がどこだから勝てるとか負けて仕方ないとか、それは周りの
者の目線であって、国を背負ってる選手にとってはどこが相手だろうが正面から挑んで行くわけで、その姿に感動
をもらうわけです。なので次のスペイン戦を全力で応援したいと思います。
　さて土曜日にロータリーの四国リーグの大会である「ガバナー杯」が開催され、我が北西ＲＣの野球部も前夜祭
から参加しました。この前夜祭は150名以上の参加者で、草野球レベルの大会にも関わらず、香川県の副知事、
高松市長の祝辞、そして高松商業高校の長尾監督による記念講演もあり、ド派手な前夜祭でした。また行きつけ
のお店の方と思われる10数名の美女が、各テーブルでお世話をしてくれました。つまり２次会へ自動的に流れるシ
ステムになっておりましたので、23時頃まで高松西ＲＣの会長様などと一緒に楽しく飲みました。
　肝心の試合の結果については、後ほど笠原監督から報告があると思います。この大会は土日の２日間をかけた
トーナメントでありましたが、私からは土曜日に弁当も食わず岡山へ戻ったことだけご報告いたします。いずれにせ
よ参加の皆様は大変ご苦労様でした。もう少し役に立つよう冬の間に練習をしておきます。  

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月27日㈰倉敷高等学校において「第45 回岡山県インターアクト指導者講習会」が開催
され、 日笠インターアクト委員長が出席されました。
② 新入会員歓迎会を12月7日㈬19時から「はまゆう」で開催いたします。ご案内をお送りして
おりますのでよろしくお願いいたします。

③ 次週12月5日㈪の例会は、「クラブ年次総会」となっておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。
④ 12月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 先週土曜日の四国ガバナー杯、野球大会へ参加の皆様大変お疲れ様でした。

對中様、本日の卓話よろしくお願い致します。
橘高幹事 : 本日の外部卓話、社会福祉法人敬友会理事、對中史朗様よろしくお願いいたします。

先日の四国リーグご参加の皆様お疲れ様でした。
樋口会員 : 對中様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 26日の四国ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。最終戦負けましたが来年は勝ちましょう！！
笠原会員 : 四国リーグガバナー杯野球大会にご参加の皆様お疲れ様でした。また来シーズン頑張りましょう。
山田会員 : 先日のガバナー杯野球大会ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。瀬戸大橋を渡って挑みましたが

ボコボコにされました。また来年頑張りましょう！
相原会員 : ガバナー杯野球大会参加の皆様お疲れ様でした。試合は早退させていただきましたが高松の夜は

楽しかったです。
森本会員 : ワールドカップサッカー日本代表が決勝トーナメントに進出できる事を願います。
山下会員 : 26日㈯当院の忘年会を行う事が出来ました。岡本浩三会員ご参加有難うございました。

忘年会のビンゴ大会で初めて1位でしたのでスマイルします。
 ９件　25,000円（累計724,000円）

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員長　末吉  賢多  会員
　11月20日㈰に、さん太ホールにて、ロータリー財団地区補助金事業である「第７回高校生による岡山の歴史・文
化研究フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気閑谷高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　11/27㈰第４５回岡山県インターアクト指導者講習会が開催され、出席いたしましたので報告させていただきます。
　岡山県立岡山盲学校の元教頭の竹内昌彦先生のお話をお聞きし、昼からはワークショップでした。竹内先生か
らお聞きしたのですが、目の不自由な方に挨拶するときはどのようなことに気を付ければよろしいでしょうか。「こんに
ちは」「お久しぶりです」と言うだけでは誰かわかりません。必ず名前を言うようにしてください。この話を聞けば当た
り前だと思うかもしれませんが、つい健常者と同じように接してしまうのでしょう。気を付けていただけると助かります。
とのことでした。
　以上で報告を終わります。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　阿波徳島ＲＣと対戦いたしまして4対14の大敗を喫してしまいました。徳島のチームは、聞くところによりますと、
野球をやりたい人たちのＲＣと野球をやらないＲＣに分かれたそうです。野球をやりたい人たちが一塊になったと
いうことですから、野球をやったことがある人達で作ったチームとは強さが違います。試合に参加してくださった
方々、応援に来てくださいました方々、そしてこの度は、岡山北ＲＣの前会長の杉本康成様にも参加いただきまし
て、勝敗よりも大切な良い親睦ができたのではないかと思っております。
　これで今シーズンは終了ですが、全員無事に野球ができたので良かったと思っております。来年もハリキッてや
りますのでご支援の程よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　井　川　浩　典　会員
　子どもシェルターモモ、岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの定例会が11月14日に開催されました。橘高幹事、原委員長、
井川が出席。テーマは「ＲＣの支援方法について」
・子供たちを社会に送り届け、長続きさせることを目的としたとき、社会を知ることが大事である。そのためには、
職場体験が重要である。
・日笠伸之会員の施設で働かせていただいたことがあるが、初めての仕事であることや、職員のフォローが上
手くできず、途中で辞めてしまったことがあった。
これは本当にありがたかったが、申し訳なかった。今後はこのようなことが無いようにするためにも、社会とはど
んなものかをある程度知ったうえで就職させたい。
・まずは、岡山北RCの中山昇陽堂様にて職場体験をさせていただく。
・ＲＣ内で職場体験ができる企業がないか調査して報告する
・クリスマス等の支給品については、催し内容や日時の連絡を頂いたうえで実施の有無も含めて検討する
・スマホの操作（就職やその他の情報収集登録に不可欠）については業者を調査します。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第５回理事、役員会議事録 　　　
日時　２０２２年１１月１４日㈪１３：３０～　　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　鴨井利典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会 ･ 幹事　橘高正剛
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　与田卓士
　　鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　　末吉賢多　西岡貞則　樋口芳紀　小松忠男　岡本浩三　相原利行
　　オブザーバー仲田錠二　横山俊彦
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鴨井利典
４、審議事項 ① 11月～1月のプログラムについて（資料1）
 ② 職業奉仕表彰収支について（資料2）
 ③ クリスマス家族例会について 　　家族も含めて行う、料理はコース式
 ④ 第8・9グループIMについて（資料3）　全員登録
 ⑤ 会員増強について　引きつづき強化
５、協議事項　① 6RC事務局の移転について　　北ロータリーに従う
６、報告事項 ① 第４回理事役員会議事録について（資料4）
 ② 社会奉仕委員会活動報告について（資料5）

③ その他　横山会員の友人で社会奉仕活動に寄付していただける方がおられる。会計処理上
の問題をクリアーすること。

７、閉　　会　　　　　　　　　　　　　副　会　長　笠原英司
12月お祝い行事 　　　

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（12月５日（ヘルシーランチ））

丼　物　牛鋤焼丼　牛肉　笹垣牛蒡　玉葱　京葱　温玉　刻み葱
温　物　茶碗蒸し 小　鉢　白菜と揚げの炊いたん
赤出汁　三種 香　物　三種　　　　コーヒー

次回のメニュー（12月12日（ヘルシーランチ））
鱈のポワレ  魚介のエッセンスたっぷりのスープ仕立て
ビーツとアンディーブのサラダ　りんごのコンポートと柚子のジュレ　パン　コーヒー

               

前回メニュー（11月28日） ： 
真鯛のロースト  
オニオンのキャラメリゼソース

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

12月17日㈯  後楽ゴルフ倶楽部 

1月21日㈯ HONU  GOLF  CAFÉ （山田会員）杯 たけべの森ゴルフ倶楽部 参加者募集中
2月18日㈯ 西おカップゴルフコンペ（西岡会員誕生日） 倉敷カントリー倶楽部 参加者募集中

9:22練習グリーン前に集合
4000円程度の賞品を持参ください

HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督
（ダイキンエアコン争奪）Cup

会　員　誕　生 配　偶　者　誕　生 結 婚 記 念 日
氏　　名

岡　村　秀　男
笠　原　英　司
福　元　裕　之
西　　　　　新

年月日
S12.12.29
S28.12.17
S45.12.27
S42.12.14

氏　　名
平　松　　　信
橘　高　正　剛

配偶者名
洋子
奈美

月日
12.５
12.14

氏　　名
山　下　浩　一
堀　川　辰　也
井　川　浩　典
中　村　　　忍

年月日
12.24
12.10
12.６
12.10


